



# おおにしだより

第39号

平成26年10月15日

発行所：栃木市立大平西小学校校長室

台風18号の影響で強風の吹き荒れた6日（月）、県内の全小中学校が臨時休業となりました。また、14日（火）も、台風19号の影響のため、栃木市内の全小中学校は始業時刻を1時間遅らせました。いずれも、児童生徒の安全面を考慮した措置でしたが、保護者の皆様には、大変お世話になりました。

2週続けての台風直撃となりましたが、ご自宅、ご親戚、ご近所等で被害に遭われませんでしたか。残念なことに、今年は日本各地で、様々な自然災害が発生しております。被害を受けられた皆様に、心よりお見舞い申し上げます。

14日の日中は、台風一過の素晴らしい青空となりました。いよいよ、秋本番！！何をするにも集中して取り組める季節となります。移りゆく自然に敏感に反応しながら、充実した学校生活を送ることができるよう、子どもたちを励ましてまいりたいと考えます。

## 感動をありがとう！！ 真剣勝負で魅せた、最高の運動会



燃えた「応援合戦」

誰もが待ちに待った運動会。『全力つくしてめざせ優勝 燃えて光って真剣勝負』というテーマのもと、素晴らしい運動会が実施できました。

今年の運動会は、子どもたち一人一人が、それぞれの目標に向かって、本当に頑張りました。全員が、練習の成果を十分に發揮し、力一杯の演技をしてくれました。また、応援団の素晴らしいリーダーシップのもと、全児童が熱く燃え元気な応援が校庭に響き渡りました。“おおにしちゃ”一人一人がキラキラと輝き、終日、“チームおおにし”的力を十分に發揮してくれました。

得点争いもありました。午前の部終了時には46点差と、白組が大きくリードしていましたが、午後の部は赤組が猛烈な追い上げを見せ、学校中の誰もがハラハラドキドキするほどの展開となりました。最終成績発表で、「赤組951点、白組957点、優勝は白組です。」とアナウンスされると、会場からは大きな歓声が起きました。一昨年は11点差、昨年は9点差という僅差で白組が優勝しましたが、今年はたった6点差と、運動会史上稀に見る大接戦となりました。

最後まで諦めずに力一杯演技した子どもたち。一つの事を精一杯やり遂げたことは、子どもたち一人一人にとって大きな自信につながったことだと思います。

保護者の皆様や地域の皆様、さらに、ご来賓の皆様には、最後まで温かいご声援をいただきまして、ありがとうございました。「大平町音頭」「PTA種目：チームワークでゴールをめざせ！！」では、例年にも増して多くの皆様にご参加いただきました。大平西小学校の連帯の強い「絆」が感じられ、感激いたしました。また、ゴミの持ち帰り・自転車や徒步での来校・「地域の広場」への駐車・学校敷地内禁煙等にもご協力をいただき、感謝申し上げます。

なお、「子どもを守る会」の皆様方には、校門付近の車の誘導や安全面のご指導をいただきました、側面から学校を支えてくださいました。合わせて御礼申し上げます。

さらに、「PTA役員」の皆様、「おやじの会」の皆様には、熱心に各係の仕事に取り組んでいただきました。また、前日の準備の時にもお世話になりましたが、運動会当日も、テント・入退場門・万国旗等を率先して片付けてくださいました。役員以外のPTA会員の皆様も、後片付けに加わってくださいました。このように素晴らしい方が“チームおおにし”の一員として献身的に支えてくださることで、運動会が大成功裏に終了できたのだと思います。ありがとうございました。

## 収穫の秋！“ふるさと大平”で、稻の天日干し



5年生の米作りでは、10月2日（木）に稻刈りが、10月10日（金）に脱穀の作業が完了いたしました。お陰様で、例年以上の豊作となり、たくさんの新米を収穫することができました。稻の種畑まき・田植えに始まった一連の作業も、豊かな実りの秋を迎え、子どもたちも米作りの感動体験を存分に味わうことができました。

**稻刈りの作業** 每年、野原耕作様をはじめ富田七の関係者の方々にご指導いただき、本格的な米作りに挑戦するという「本校ならでは」の体験的な活動です。今では大変珍しい「はぜかけ天日干し」（がぼし）の光景に、実りの秋本番を感じると共に、“ふるさと大平”的美しい自然や、地域の方々の温かな人間性に、改めて感激いたしました。と同時に、「学校は地域の中に位置し、地域の方々に支えられている」ということを再認識いたしました。

なお、11月8日（土）のPTAバザーで、「無農薬栽培天日干し」の貴重な新米の一部を販売いたします。是非、お買い求めの上、ご家族皆様で“おおにしブランド米”を味わっていただければ幸いです。

## 祝 栃木県学校音楽祭中央祭出場！！

下都賀地区小学校音楽発表会（栃木文化会館）で、本校のミュージック部児童が大平地区学校代表として参加し、ドラマ「ガリレオ」オープニング曲「Vs.～知覚と快楽の螺旋～」を見事に演奏しました。また、大平地区合同音楽祭（大平文化会館）でも堂々と発表することができました。なお、大平地区音楽祭には、6年生全児童も参加し、嵐の「Bitter sweet」を発表。息の合った大変立派な演奏でした。

お忙しい中、楽器運搬にご協力いただきました保護者の皆様や、会場に駆けつけ、終始熱い声援を送り続けてくださった皆様に感謝申し上げます。

4年生から6年生までの児童が入部しているミュージック部は、暑い夏休みの間も意欲的に練習してきました。運動会の準備や練習と平行しての練習は、厳しいものがあったと思いますが、本校6年生同様、本番では練習の成果を十分に發揮してくれました。

そして、これまでの努力が実を結び、めでたく「栃木県学校音楽祭中央祭」への出場推薦を受け、10月21日（火）に県教育会館で演奏することとなりました。夢舞台での熱演を期待しています。

## 大平地区体育祭でお囃子を披露

### 大観衆の前で堂々の演奏!! 6年生に万雷の拍手

爽やかな秋晴れに恵まれた12日（日）。第57回大平地区体育祭が大平運動公園で盛大に行われました。当日は、私も参観しましたが、大平西地区各自治会の皆様の活躍ぶりを拝見することができ、大変嬉しく思いました。

どの自治会も終日、子どもから大人まで、素敵な笑顔で一杯でした。また、自治会長さんを中心として、一人一人が優勝を目指して真剣な態度で競技に参加する姿が印象的でした。地域の「絆」を大切にする地域住民の姿から、伸びゆく『チームおおひら』の勢いを感じました。

本校の子どもたちも、各競技に大勢参加し、“いきいきおおにしつ子”ぶりを十分に發揮してくれました。また、昼休みのアトラクションとして、本校の6年生が「お囃子」の演奏を行いました。「秋季運動会」の時も素晴らしいのですが、それ以上に力強さをアピールでき、最高の演奏となりました。会場を埋めた大観衆が見つめる中、「さんべん返し」「きりん」「八木節」「大平西小学校校歌」を一生懸命演奏しました。会場から、万雷の拍手をもらった子どもたちの笑顔が、大変印象的でした。この経験は、6年生の子どもたちにとって、大きな自信につながったことでしょう。練習から本番まで、自分たちの力の限り、精一杯頑張りました。なお、お忙しい中、熱心にご指導くださいました本校元PTA会長 野原宏之様に、厚く御礼申し上げます。

#### 【お願い】

10月17日（金）に、「児童引き渡し訓練」を実施いたします。引き渡し方法等につきましては、過日、通知した通りですので、再度、ご確認ください。お忙しいところ恐縮ですが、ご協力の程、よろしくお願いいたします。



ミュージック部の演奏



6年生の演奏

